
 

 

 

お手伝いできること教えてください！ 

 「教職員も PTA 会費を収めている同じ会員」  

ということ、普段あまり意識されていない保護者の方、

実は多いんじゃないでしょうか？ PTA は、教職員と 

保護者が対等な立場で子どもたちや学校環境につ

いて考える場。でも、これまでは「委員会制度」があ

り、毎年、固定された活動も多かったため、教職員の

方々にご意見をうかがったり、活動に参加していただく

ことも難しい状況でした。また、教職員にとっての参

加メリットも見えにくい PTA だったのではと思います。 

 

でも、来年度は 【活動ごとのボランティア募集！】 

何か小さなことでも先生がたのお手伝いをすることで

授業準備に十分時間をとっていただけたり、公費では

参加できない研修への費用を助成したり、クラスの子

どもたちのことについて一緒に話したり…そういったこ

とができたら、結果的に子どもたちや学校環境をよくす

ることになるんじゃないか？ と考えています。 

 

ただ、ボランティア制１年目の年ということもあり、 

教職員の方々がどんなことで困っておられるのか、 

果たしてどんなお手伝いができるのか…わかりません。 

 

山中 PTA は教職員と保護者が活発に意見交換しな

がら、学校全体を盛り立てていくことを目指します。

まずはご意見をいただければと思っています！  

教職員の皆さまからのご質問も、どうぞ↓こちらまで


